



Kunst- u. Handwerkermarkt Nördlingen Herbst 2018

Von Dieter Möhle

Besucheransturm beim Nördlinger Herbstmarkt 2018

Nördlingen (dm). Strahlender Sonnenschein lockte am Sonntag massenhaft Besucher in das Herz der Nördlinger Altstadt. Freie Sitzplätze in den Außenbereichen der Restaurants und Cafes waren bis zum späten Nachmittag sehr begehrt. Die Geschäftsinhaber und Aussteller freuten sich über die hohe Besucherfrequenz. Gefragt war auch schon wärmende Herbst- und Wintermode. Beim Flanieren entlang der Marktstände der Kunsthandwerker gab es viel zu entdecken und zu bestaunen. Edle Unikate und die einzigartige Inszenierung sorgten für hohes Interesse beim begeisterten Publikum.

